

Montevideo, 18 de abril de 2023

Sra. Decana de Facultad de Ciencias
Profa. Dra. Mónica Marín
Presente.-

De mi consideración:

La Facultad de Química con sumo agrado invita al lanzamiento del primer Centro de Formación Integrada (CeFI) de la Universidad de la República. El mismo tendrá lugar en el Edificio Central de Facultad de Química, Gral. Flores 2124, el lunes 24 de abril de 2023 a las 14 horas y contará con la presencia del Sr. Rector Prof. Rodrigo Arim Ihlenfeld.

Esta innovación original de la Facultad de Química fue concebida como un espacio de confluencia de todas y todos sus integrantes, con la idea central de jerarquizar y actualizar la enseñanza de grado. También propenderá a la promoción de la formación de posgrado de calidad, al impulso de la investigación y al apoyo de las actividades de relacionamiento que la Facultad lleva adelante con el medio, a través de la integración de todas las actividades universitarias, como lo plantea su propia denominación.

Mediante el apoyo de una convocatoria específica realizada por el Consejo Directivo Central, se ha equipado este Centro con equipamiento de vanguardia y con una oferta completa de tecnologías, para afrontar desafíos académicos y aplicaciones al medio diversos y complejos, el que estará totalmente disponible para nuestros estudiantes de grado, y también para estudiantes de posgrado y docentes, además de egresados mediante gestión ante el Grupo de Trabajo que lo administra.

Esto permitirá un salto cualitativo en los conocimientos específicos en técnicas de equipamientos de laboratorio, y fundamentalmente en capacidades y manejo, autonomía y proactividad, además de dotarlos de una visión interdisciplinaria tan necesaria en los tiempos actuales y futuros.

Este nuevo Centro de la Facultad de Química de la Udelar es un espacio donde la creatividad y la innovación se fomentan, y donde se promueve el crecimiento profesional y personal de los estudiantes y docentes hacia la promoción de egresados más calificados y preparados para el desafiante futuro, en un ambiente interdisciplinario, con estímulo al intercambio y la reflexión.

Como se trata de un espacio universitario abierto y con una infraestructura moderna, se pone a disposición de integrantes de Facultad de Ciencias, lo que se puede concretar a partir de una comunicación directa de interesadas/os al Grupo de Trabajo que lo administra, por correo electrónico a Asistentes Académicos del Decanato, rcano@fq.edu.uy con copia a mrosadil@fq.edu.uy y a decano@fq.edu.uy.

Es intención de Facultad de Química que este CeFI sea apenas el primero en la Universidad de la República y que sus beneficios amplios a toda la comunidad universitaria sea estímulo para que sea posible la inauguración de otros CeFIs en diferentes Servicios Universitarios, en un futuro próximo.

Agradeciendo su amable atención y toda la difusión que pueda brindar a esta iniciativa, saludo a Ud. cordialmente,



Prof. Dr. Alvaro Mombrú
Decano de Facultad de Química

Centro de Formación Integrada, CeFI
Facultad de Química de la Universidad de la República,
sembrando futuro en base a ciencia y tecnología